

れいわ ねん がつ にちはっこう だい ごう
令和5年5月28日発行 第2号

し ぶ や し ょ う

渋谷の荘だより

いま い みらい にな しぶちゆうせい
「今を生き 未来を担え 渋谷中生」

やまとしりつしぶやちゆうがっこう
大和市立渋谷中学校



かどうぶいんさくひん
華道部員作品

しんがつき むか じゅぎょう さまざま ぎょうじなど じっし こと でき じゅんび
新学期を迎え、授業だけではなく様々な行事等を実施する事が出来ました。準備も
ふく いてき ま すぎ いく ひび せいと しばき じゅうじつ
含めて息つく間なく過ぎていく日々でしたが、生徒たちにとって、刺激のある充実した
まいにち なるかた おも なかま あ きょうりよく な と よろこ
毎日になっていたと思います。仲間とともに、語り合い、協力して成し遂げられる喜
びを多くの体験から体得してもらいたいと思っています。



れんげまつり

すいそうがくぶこもん
吹奏楽部顧問

ひらいしこうた
平石孝太

がつ にち (と) にいちよう だんち
隣接する水田で、「やまとふれあいの里
レングまつり実行委員会」主催の「れんげまつり」が催されました。この時期の水田にはれんげが咲き誇り、昭和の時代から下和田地域のお花見スポットとして有名なのだそうです。かつては大和市中で見られたれんげ畑でしたが、今では限られた場所で見られなくなったため、大和市のれんげ畑を残そう、そしてれんげの満開を楽しもうと企画されました。



ほんこうからは吹奏楽部が大和市から依頼を受け参加し、ディズニーや昭和歌謡の演奏で場を盛り上げました。3年ぶりに開催された「れんげまつり」には、地域の方々がたくさん集まり、とても賑わうイベントとなりました。



だい かい うんどうかい 第75回 運動会

じっこういいんちょう なかむら しょうへい
実行委員長 中村 翔平

がつよう か げつ うんどうかいれんしゅう はじ さいしよ せいてん かいへいかいしきれんしゅう
5月8日（月）運動会練習が始まった。最初こそ、晴天のグラウンドで開閉会式練習をしたが、
たが、残念ながら雨。アリーナで全校生徒に、「この運動会の目的は、渋谷全体が協力し合って運動会
を作り上げ、運動会後も渋谷中学校が一つになること」といった話をした。その言葉を理解してく
れたのではないだろうか、生徒は運動会練習に一生懸命取り組み、本番までの少ない練習期間を駆
け抜けていった。

とうじつ まなつ ほうふつ たいよう もと これまでの練習の成果を存分に発揮し、輝いている生徒の
様子を見ることができ、とても感動した。思い返せば3年前、コロナ禍が始まったときにも運動会実
行委員長であったが、その時はコロナ禍前とは異なり、どこか寂しく、生徒に申し訳ない運動会とな
ってしまった。そして今年はコロナ禍明け最初の運動会。その時の悔しさを晴らす、素晴らしい運動
会になった。ご協力いただいたすべての皆さんに感謝いたします。



ことし うんどうかい らいひん ほごしゃ ちいき みなさま せいげん らいじょう せいたい じっし しえん
今年の運動会は、来賓、保護者、地域の皆様に制限なく来場いただき、盛大に実施することができました。ご支援
きょうりょく まこと
とご協力、誠にありがとうございました。